
СТРАНА ДОЛЖНА 
ЗНАТЬ СВОИХ «ГЕРОЕВ»
Бизнес - инкубатор ПК ОП ЧАЭС представляет 
свой взгляд на проблему социальной защиты 
славутчан в ходе процесса закрытия станции

Ответственность настоящего 
момента, назревшая проблема 
социальной защиты населения 
города Славутича, после закры
тия ЧАЭС не позволяет сегодня 
такой вольности как, словоблу
дие, очковтирательство и тому 
подобных действий от лиц, на 
которых возложена нелегкая 
обязанность по принятию нео
тложных мер, направленных на 
изменение сложившейся ситуа
ции. Без преувеличения можно 
сказать, что от того, как будет 
вестись работа собственником

Чернобыльской АЭС, испол
нительной властью города, как 
к этой проблеме будут относить
ся конкретные должностные 
лица и чиновники всех уровней, 
зависит судьба многих живущих 
в нашем городе. Сегодня сдела
ны первые практические шаги в 
вопросе диверсификации Чер
нобыльской АЭС, создан коор
динационный Совет, который 
приступил к работе. Задачи и 
обязанности каждого члена это
го Совета расписаны и закреп
лены в соответствующих прото
колах, работа Совета достаточ
но широко освещается местным 
телевидением.

Задачи, поставленные ре
шением Совета перед бизнес- 
инкубатором не являются са
мыми легкими, скорее наобо
рот, мы первыми включаемся 
в практическое осуществление 
намеченных планов. Все это 
потому, что часть порученного 
нам, является нашей непос

редственной работой, которую 
мы выполняли и раньше.Сегод
ня рано говорить и называть 
конкретные проекты, к осуще
ствлению которых мы приступи
ли, потому как иногда молчание 
в начальной стадии является 
гарантом успеха в достижении 
поставленной цели. Если выра
зить это общими словами, то 
следует заметить, что нам при
дется решать вопросы, охваты
вающие весь спектр проблем, 
связанных с созданием пред
приятий, акционированием,пе
редачей собственности, даль
нейшим финансированием и 
тому подобное. Мы знаем, по 
каким вопросам и с кем нам 
придется столкнуться в ближай
шее время, знаем, какие вопро
сы ранее были для нас из чис
ла непробиваемых.

Непробиваемых не потому, 
что мы не хотели ими занимать
ся, а потому что их решение тре
бовало участия ряда должност
ных лиц разных уровней не на 
словах, а на деле. Сегодня их 
решение требует того же учас
тия, но при этом времени, отпу
щенного для этого, практически 
нет. Потому мы считаем, время

речей прошло. Каждому из 
нас дана возможность показать 
не только свои способности, но 
и истинное желание принести 
пользу для общества в столь 
ответственный для всех момент.

Разумеется, в ходе реализа
ции наших заданий не после
днюю роль должна сыграть под

держка средствами массовой 
информации. Роль прессы все
гда была и будет очень значи
тельна в любой акции, любом 
событии. Порой целая группа 
людей (замечу —  специалистов 
своего дела), не смогут сделать 
того, что может сделать одна 
публикация в средствах массо
вой информации.

Потому нам бы очень хоте
лось, чтобы городская газета 
регулярно освещала те про
блемы, которые будут возни
кать в процессе нашей работы. 
Но при этом освещала не про
сто, как бы ставя об этом в из
вестность общество, а не боя
лась назвать фамилии тех или 
иных должностных лиц и чи
новников, из-за бездействия 
или

бездарности которых эти 
проблемы возникли. Страна 
должна знать своих «героев». 
Не секрет и то, что зачастую в 
срыве чего-либо обвиняют не
посредственного исполнителя 
хотя причина кроется в дей- 
ствии, или наоборот бездей- 
ствии, самого обвиняющ его. 
Объективные публикации были 
бы для нас очень большой по
мощью, а общество смогло бы 
сделать из них для себя соот
ветствующие выводы.
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